

24.11.2010 Tokyo

Geschrieben von: randy
Mittwoch, den 24. November 2010 um 13:00 Uhr



Bevor ich mal wieder die nähere Umgebung erst wieder ganz zum Schluss abgrase habe ich mich dann heute mal um Asakusa und Ueno gekümmert.

Ich bin zuerst zum Kaminarimon und von da aus in den Sensoji. Das war mal wieder schön überlaufen, aber irgendwie fand ich die vielen kleinen Shops und den Tempel wie bereits in den letzten Japanurlauben recht gemütlich. Und ich hab auch noch das eine oder andere Mitbringsel eintüten können.

Gegen Mittag bin ich dann weiter zum Uenokoen. Dort gab es wieder schönste Herbstfarben und einige kleine Schreine und Tempelchen. Und die Statue von Saigo Takamori habe ich diesmal auch gefunden! Wenn man sich Zeit lässt dann gibt es in diesen Parks doch immer eine ganze Menge zu entdecken.

Zurück zum Hotel bin ich dann auch wieder komplett gelaufen und war dann entsprechend geschafft. Mal schauen wie das morgen wird wenn mal wieder ein ganz langer Tag ansteht!

Die Bilder zum Tag gibt es unter: <http://www.flickr.com/photos/katzenpost/sets/72157625458589158/>